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　　【看經聞法，貴在如實會得其意。】
　　這句話非常非常重要，如果你要是真會了，你讀經、聽經，就
跟每天喝水吃飯一樣，決定不能離開的，欲罷不能，這個不可思議
。得受用，我講一個最淺、最小的受用，「無有疲厭」，這最小的
。你看你們工作多了的時候，會累、會疲倦；如果你嘗到法味，當
你疲倦的時候，這個經念上一段，精神就恢復，就不會疲倦，這是
最小的好處。你現在得不到，念經念多了、念佛念多了會疲倦，你
味道沒嘗到。你那個念是口裡頭念，沒有能夠體會到心上去，會到
心上去的時候，那真受用，法喜充滿，無有疲厭。
　　有很多人問我：「法師，你講經講兩個鐘點，很累，很辛苦！
」他們不懂，我不講經會累，講經不會累！那怎麼會累？前些年我
在洛杉磯的時候，一天講九個鐘點，不累！愈講精神愈好，愈講聲
音愈大。不講經的時候會累。所以你真正讀經、講經的話，不會累
、不會疲倦，你嘗到味道了。所以這個地方要能夠如實體會到佛的
真實義，真正消歸自性，這就得受用。
　　
　　


